

ihres langjährigen Mitgliedes Oswald Holder-Egger erlitten hat. Die erschienenen Mitglieder der Zentraldirektion geben ihrer Trauer durch Erheben von den Sitzen Ausdruck.

3. Die Kaiserliche Akademie der Wissenschaften in Wien hat ihre bisherigen Vertreter die Herren Luschin von Ebengreuth und Redlich auf weitere drei Jahre bevollmächtigt.

4. Das Istituto storico Italiano beantwortete die im Jahre 1903 formulierten Vorschläge der Zentraldirektion auf Abgrenzung der beiderseitigen Arbeitsgebiete in einer Zuschrift, in der es wohl seine allgemeine Geneigtheit zu freundlicher Verständigung ausspricht, aber auf bestimmte Vorschläge nicht eingeht. Das Schreiben wird zunächst zur Kenntnisaufnahme in Umlauf gesetzt.

5. Der Vorsitzende teilt mit, daß der mittlerweile verstorbene Professor Conrad in Heidelberg den Monumenta Photographien von zwei wichtigen Quellen der fränkischen Zeit zum Geschenk gemacht hat.

6. Die Leitung der Abteilung Antiquitates, die durch Beschluß des permanenten Ausschusses provisorisch dem bisherigen Mitarbeiter Professor Karl Strecker zugewiesen worden war, wird ihm durch einstimmigen Beschluß der Zentraldirektion übertragen. Herr Strecker tritt dadurch für die Zeit dieser Tätigkeit als Mitglied in die Zentraldirektion ein.

Eine Beschlußfassung über die Neuregelung der Bezüge des Herrn Strecker wird auf einen späteren Zeitpunkt ausgesetzt.

7. Der Vorsitzende bespricht in allgemein orientie-

tie-